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В наследственном праве большинства государств присутствует институт обязательной доли. В законодательных актах 
он упоминается как «необходимая доля» и «неотъемлемая доля». Несмотря на волю завещателя, закон указывает на необ-
ходимость перераспределения наследственного имущества в случае ущемления наследственных прав особой категории на-
следников. К таким наследникам отнесены лица, связанные наиболее близким родством или свойством с умершим. В статье 
анализируются особенности правового регулирования обязательной доли в законодательстве стран континентальной и 
англосаксонской систем права.
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In the inheritance law of most States, there is an institution of mandatory share. In legislative acts, it is referred to as «a necessary 
share» and «an integral share». Despite the will of the testator, the law indicates the need to redistribute the inherited property in case 
of infringement of the inheritance rights of a special category of heirs. Such heirs include persons related to the closest relationship 
or property with the deceased. The article analyzes the features of legal regulation of the mandatory share in the legislation of the 
countries of the continental and Anglo-Saxon systems of law.
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